



→ ROMAN

GUILLAUME ET NATHALIE

Ville de Port-au-Prince, en Haïti, avant le séisme qui plongea le pays dans l'horreur en 2011.

« Chevauchée moins de quarante secondes par un de ces dieux dont on dit qu'ils se repaissent de chair et de sang. Chevauchée sauvagement avant de s'écrouler cheveux hirsutes, yeux révulsés, jambes disloquées, sexe béant, exhibant ses entrailles de ferraille et de poussière, ses viscères et son sang. »

Avant l'horreur, une histoire de douceur, d'amour entre Guillaume et Nathalie. Lui, une cinquantaine d'année, homme fort et séduisant, ancré ici au cœur de ces odeurs de misère, de corruption et d'apartheid d'un autre âge qui gangrène cette société. Elle, 35 ans, jeune femme puissante et sublime, de retour dans son pays pour un projet d'architecture. Elle qui avait fui douloureusement, laissant derrière elle drames et peines. Ce texte, d'une sensualité éclatante, raconte cette attirance, l'approche de ces deux corps blessés avant de s'abandonner dans la chaleur des peaux, apaisés... sans pour autant effacer les ombres et les démons. Yanick Lahens, au travers de ces mots sensibles, derrière ces deux corps et ces deux générations, nous raconte aussi son pays en mouvement et en colère.

Guillaume et Nathalie, de Yanick Lahens (Sabine Wespieser éditeur).

